



Creel mandó duro mensaje a AMLO: “Aproveche sus últimos días”

El panista aseguró que habrá dedazo desde Palacio Nacional para la candidatura presidencial del partido guinda

Por Mariana García

3 Ago, 2023

Escuchar

Compartir



Santiago Creel reprochó la actitud de López Obrador contra Xóchitl Gálvez. (Jovani Pérez / Infobae México)

El aspirante a la candidatura presidencial de la oposición, **Santiago Creel Miranda**, se lanzó una vez contra el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), tras sus declaraciones en la mañana de este 3 de agosto. El blanquiazul utilizó sus redes sociales para mandar un mensaje al primer mandatario federal por entrometerse en el proceso interno del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**, sus “**corcholatas**” y aspirantes rumbo a la sucesión presidencial del 2024.

El también presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados aclaró que, contrario a lo dicho de Andrés Manuel, los procesos de selección del Frente Amplio por México no estarán sujetos a intereses internos, pues aseguró que el o la abanderada de la oposición será escogido desde la ciudadanía y **no por dedazo**.



En este sentido, el panista lamentó que el titular del Ejecutivo federal dedique tiempo para hablar y abogar por su partido, dejando a un lado sus deberes como presidente. Aunado a esto, señaló a Andrés Manuel por seguir dividiendo a la ciudadanía, sugiriendo que esto ya es un trauma para él.



Creel se lanzó contra AMLO (Europa Press/Contacto/-author)

"Lamento mucho que siendo presidente de todos los mexicanos **siga con sus traumas y complejos** y termine por no entender que todos somos mexicanos con los mismos derechos. Si algo le urge al país es la reconciliación, y no seguir dividiendo y polarizando "

Por último, el aspirante a la candidatura presidencial recomendó al primer mandatario federal para seguir trabajando en gobernar en los meses que le quedan en el cargo, en vez de pasar por alto las medidas de las autoridades electorales con respecto a la contienda federal.

"Le recomiendo que aproveche sus últimos meses en el cargo para ponerse a gobernar y dejar de violar a diario la ley y **las medidas cautelares del INE**", destacó el blanquiazul en su video mensaje.

AMLO se lanzó a Santiago Creel

Desde Palacio Nacional, el primer mandatario federal aseguró que Santiago Creel Miranda no será el elegido de la oposición para encabezar la alianza del Partido Acción Nacional (PAN), el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), antes llamada **Va por México**.



Santiago Creel y AMLO. Fotos: Acción Nacional / Gobierno de México.

De acuerdo con López Obrador, las razones por las que el bloque opositor, encabezado por el empresario Claudio X, González, no “escogió” al panista por **ser demasiado “fino” y “fifí”** para el proceso. Por ello, explicó el mandatario que la abanderada será la senadora de Acción Nacional, **Xóchitl Gálvez**.

“Si estuviese yo diciendo una mentira, pero es sabido, es de dominio público que ella la impulsó como si lo hubiesen hecho con cualquier hombre. No lo hicieron con Creel porque le pareció que **él era muy fino, exquisito fifí** y necesitan engañar como lo hicieron con **Vicente Fox**, como lo hicieron con el licenciado Peña Nieto”



Xóchitl Gálvez estuvo de gira por el estado de Querétaro. (Prensa/Xóchitl Gálvez)



Cabe mencionar que esta no es la primera vez que el presidente de la República hace referencia a la candidata designada por el bando opositor, quien fue calificada por el mandatario federal como uno de los perfiles que es distinguible por sus orígenes. Esto, más otras acusaciones, llevaron al primer mandatario federal a ser sancionado por el INE, el cual le prohibió hablar de la senadora blanquiazul en sus conferencias diarias u otros actos.

“Necesitan algo así; alguien que viniera de abajo, que vendiendo gelatina llegó a ser empresaria y además que mienta madres, que habla así con poco de groserías, que eso era lo que la gente estaba esperando, pues se equivocaron”, señaló Andrés Manuel.

[Creel mandó duro mensaje a AMLO: “Aproveche sus últimos días” - Infobae](#)